
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

川口北ロータリークラブ 
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            東京信用金庫 蕨支店 

            例会日：毎週水曜日  

                     TEL:048-264-5020 FAX:048-261-9756 

                     E-mail: kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 
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ロータリー活動の根源

でもある「奉仕」を通じ

てロータリーライフを

楽しみましょう！ 
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No. 5 
 

会長      森川  昌紀 

会長エレクト  増田   徹 

副会長     菅   祐伸 

幹事      原   浩明 

クラブ広報   小林   忠 

SAA         山口 久仁幸 

会計      千葉  秀樹 

【本日のプログラム】 

第 1772 回例会 

  ８月 22日（水） 

 

♣染谷地区増強委員長卓話 

【次回のプログラム】 

第 1773 回例会 

  ８月 29日（水） 

 

♣増強クラブフォーラム 

第 1770・1771 回合併号 例会記録 8 月 1 日・８日（水） 

 

 

 8/1（水） 点鐘 森川会長 
 

8/8（水）新旧会長幹事歓送迎会 

 

 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


★8/1 森川 昌紀会長あいさつ★ 

８月になりました。連日猛暑が続いています。熱中症に十分注 

意してください。また、８月は会員増強及び拡大月間です。 

この夏の猛暑を吹き飛ばすくらいに熱く、増強に向けて邁進し 

て行きましょう！そして出かけるときには「ご入会のすすめ」 

を持って行きましょう！本日のお客様をご紹介します。2012- 

2013 年度青少年派遣交換留学生 冨田万央さんとお母様。 

2011-2012 年度青少年派遣交換留学生 松井夢さんとお母 

様、2011-2012 年度青少年派遣交換留学生 柿木わかなさんとお母様。新年度が始まり、 

あっという間の１ヶ月が経ちました。先週のガバナー公式訪問では会員の皆様には最後までお 

 付き合い頂きありがとうございました。大変内容の濃い充実した公式訪問日でした。先週の土 

 曜日にガバナーにお会いしガバナーも大変喜ばれておりました。先週の土曜日は、新世代部門 

 セミナーに西田委員長と出席して来ました。７月、８月の土曜日はいつも地区のセミナーが開 

 催されます。いつも会員の皆様の代表としてセミナーに参加しておりますが、私の脳みそでは 

 なかなか理解するのが難しい状況が続いております。よって会員の皆様のご協力を切にお願い 

 致します。ロンドンオリンピックが開会いたしました。開会式を見ました。各国入場行進の際 

 に旗手の横のエスコート役の子供が何かラッパみたいな物を抱えていました。このラッパみた 

 いなものは何なんだろう？と考えているうちに、デヴィット・ベッカムが颯爽と大型クルーザー 

 に乗って若い選手たちへ聖火が受け渡されました。イギリスの７人の１０代の選手が最後に会 

 場の中央の小さな聖火台に火をともしました。イギリスの７人の１０代の選手が最後に会場の 

 中央の小さな聖火台に火をともしました。この小さな聖火台は入場行進の際に子供が抱えてい 

 たラッパみたいな物＝銅で作った花びらだそうです。２０４の国が参加しているこの大会、こ 

 の花びらには２０４カ国の国名が刻まれているそうです。長い棒の先に着けた花びらが放射状 

 に設置されており、２０４の小さな花びらすべてに火がともり、やがて徐々に立ち上がりすべ 

 てが垂直に立ち上がると一つに合わさり、ひときわ大きな聖火台となりました。まさに感動で 

 す！若い選手が主役のこの点火式、まさに本日集まっていただいた新世代の若者を称えている 

 ようであります。日本人選手団２９３名が２４の競技に出場し、熱い戦いを繰り広げています。 

 すでに柔道女子５７ｋｇ級で松本薫選手が堂々の金メダルを獲得しました。これから出場する 

 日本人選手も栄光の架け橋へ向かって頑張ってほしいですね！スポーツの平和の祭典オリンピ 

 っクス。スポーツを通してフェアプレーの精神を持って互いに理解しあいオリンピック精神に 

 より、この聖火台のようにすべての国が一つになり平和でより良い世界になってほしいと思い 

 ます。 

 ★出席委員会★ 田中 一任委員長 

  8/1（水）出席報告 

会員 計算会員 出席者 MU 出席率 

30 24 19 2 87.5％ 
 

 



 ★原  浩明幹事報告★ 

 1.当クラブ８月・9 月スケジュール 

   8/22（水）染谷地区増強委員長卓話 

   8/29（水）増強クラブフォーラム 

   9/05（水）青少年交換派遣学生帰国報告（松井夢さん） 

   9/12（水）地区新世代卓話 

   9/19（水）消防・警察・税務・署長卓話予定 

   9/26（水）夜間例会「会員寄席（茂木会員）」 

  ２.地区セミナースケジュール 

   9/08（土）奉仕プロジェクト部門セミナー 場所：上尾コミュニティーセンター１３時点鐘 

   9/15（土）ロータリー・リーダーシップ研究会（RLI）パート 1 場所：埼玉会館１０時 

  3.例会変更 

   ＊川口東 RC 8/27（月）「2000 回記念&復興支援チャリティーオープン例会」 

   ＊川口 RC    8/30（木）清涼夜間例会「レストラン アラスカ」 

   ＊蕨 RC      9/18（火）を 9/19（水）へ変更 

   

  ★クラブ協議会★  【7 月 25 日（水）】に行われました。 

                  ♣クラブ協議会は滞りなく終了致しました♣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中 徳尚ガバナー 

 

  

 

 

 

 

溝上ガバナー補佐 



    ★ソングリーダー★         ★8/1 乾杯★ 

         ♣「奉仕の理想」 

  

 

 

  

  

 

 

 今村  勲会員 

 

 ★8/1 委員会報告★ 

  会報雑誌・IT 委員会  茂木 浩之委員長 

  

「ロータリーの友 8 月号」P.1 田中 RI 会長メッセージ「心に残るロータリー体験」P.11 

 「こうして会員増強に成功しました！」P.37「ロータリーの基本知識」P.53「ロータリーに 

 No はない」＊春日部 RC 染谷会員の「影富士」の投稿写真 是非読んで下さい。 

  親睦委員会  奈良 栄一郎委員長 

先週の赤坂新会員の歓迎会に多くの会員の方々のご出席を頂きありがとうございました。また 

 8/8（水）に夜間例会「新旧会長幹事歓送迎会」を行います。「川口銀座アスター川口リリア 

 13F」 6：30 点鐘です。1 人でも多くの出席をお願い致します。 

  増強委員会  大杉委員長代理森川会長 

 本日は芝事務所にて会員研修会があります。また、 

 8 月は「増強月間」であります。そこで 8/29 の 

 増強フォーラムまでに、チームを作りましたので 

 会員候補者推薦書を必ず出してください。 

 ＊1 人 1 名以上お願い致します。 

 ♥冨田 万央さんフィンランドへ♥ 

 

 

                         8 月 5 日（日）フィンランドへ！ 

                      森川会長、原幹事が空港へお見送り。 

                   

 

 

千葉 秀樹会員                           

言行はこれに照らしてから 

 

1. 真実か どうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 

  

 

 

 

 

 

 

 

 



★8/1(水)の卓話★   青少年交換派遣学生 

  ♥冨田 万央さん （出発挨拶） 

 みなさんこんにちは、8/5 からフィンランドに派遣させて 

 頂きます。私は将来海外で働くかもしくは、外国や外国語 

 に係わることの出来る仕事をしたいと思っています。その 

 ために川口北高の 1 年間留学制度を知り必死に勉強をし、 

 川口北高に入学しました。そして、留学制度はこのロータ 

 リークラブのプログラムだと知りました。私は、最初はス 

 ウェーデンを希望していましたが、先輩方の帰国報告を聞 

 き、フィンランドを希望するようになりました。派遣候補 

 生となり、勉強、部活とすごく大変で嫌になることもあり 

 ましたが、派遣候補生やローテックスの先輩方に助けて頂き、つらくても頑張れました。また 

 私はスピーチに関しては、苦手意識しかありませんでした。小学生から英語を習っていたので 

 英語には自信がありましたが、スピーチが苦手で成績が伸びませんでした。しかし留学にあた 

 り、スピーチはやらなくてはいけないもので、最初は苦手意識から緊張でガチガチでした。そ 

 れでも今こうして堂々とスピーチが出来るようになったのは、オリエンテーションの度に、ロ 

 －テックスの先輩方の的確なアドバイスのおかげです。こんなに応援をしてくれる人がいるの 

 だから、立派に成長して戻ってこなければならないと思いました。この 1 年間、皆様の支えが 

 あったおかげで無事出発を迎えられるのだと思います。ありがとうございました。 

 ♥松井 夢さん（帰国報告） 

 みなさんこんにちは！！昨年夏から一年間、川口北ロータリー 

 クラブさんにスポンサーして頂き、フィンランドに留学をしま 

 した。無事 7 月 22 日に帰国致しました。前回出発の挨拶を 

 してもう 1 年が経ち、今またこうして皆さんの前で帰国報告 

 をしていることが少し不思議です！あっという間の濃い 1 年 

 間でした。日本では得られない沢山の感動、刺激を受け自分 

 の道、可能性をまた広げることが出来たのではないかと、こ 

 の 1 年を通して思います。このような経験が出来たのもスポンサークラブをして頂いている川 

 口北ロータリークラブさんのおかげです。素晴らしい 1 年間を本当に有難うございました。 

 少しでも沢山の場所で奉仕活動が出来たらいいなと思います。この貴重な留学を今後に生かし 

 て行きたいと思います。 

 ♥柿木 椎菜さん（帰国報告） 

 「Guten Tag ! Ich bin Wakana Kakinoki. 先々週の 

 水曜日に日本へ帰って来ました。オーストリアでは、学 

 校にもホストファミリーにも恵まれ、とても良い経験が 

 出来ました。川口北ロータリークラブさんを始め、お世 

 話になったロータリアンさんの方々には、本当に感謝を 

 しています。今後ともよろしくお願い致します。 

 

冨田 万央さんとお母様 

 

松井 夢さん 

 

柿木 椎菜さんとお母様 



 ★8/1 ニコニコ委員会★ 谷口顕委員長 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

       

   

 

 

 

 

 

  

                          ピアノ演奏♪  

                        佐分さん 

 

松井  夢様  無事に帰国しました。 

森川 昌紀   冨田万央さん 1 年間頑張っ

て下さい。 

森川 昌紀   松井夢さん、柿木若菜さん 

おかえりなさい。帰国報告楽

しみにしています。 

今村  勲   暑さに負けず頑張ろう。 

藤原 忠雄   今日 6 時 30 分会員研修委

員会を開きます。多数のご参

加をお願い申し上げます。会

場は芝事務局です。 

茂木 浩之   よろしくお願いします。 

切通 勇次   本日もよろしくお願いしま

す。 

磯  利昭   本日も宜しくお願い致しま

す 

槙  孝夫   お客様ようこそ。 

千葉 秀樹   本日もよろしくお願いしま

す。 

谷口  顕   本日は山森先生の誕生日で

す 

        おめでとうございます。 

 

 

 

原  浩明   冨田さんいってらっしゃい。

夢さん、柿木さんおかえりな

さい。 

山森 喬夫   暑い暑いたまらん。 

山口 久仁幸  交換学生の皆さんようこそ

おいで下さいました。 

内山 武司   交換学生の皆さんようこそ。 

西田 宗平   冨田万央さん頑張って来て

下さい。松井夢さんお帰りな

さい。 

森田 康之   松井さんお帰りなさい。冨田

さん行ってらっしゃい。 

奈良 栄一郎  松井さんおかえりなさい。冨

田さんいってらっしゃい。 

菅  祐伸   今日は若い女性がいっぱい

華やかです。 

田中 一任   今月もよろしくお願いしま

す 

20 口 22,000 円 累計 143,000 円 

 

 

 

山森 喬夫会員 8/1(水)が誕生日です。 

 

 

 

 

8 月の BGM 

 

8/22 

「インパネの娘」「夏

の日の恋」「サマータ

イム」 

8/29 

「サマーサンバ」「ひ

まわり」「ブルーハワ

イ」 

 

 



 

♣8/8（水）新旧会長幹事歓送迎会♣ 

            川口リリア 13F 「川口銀座アスター」にて 

 

★森川 昌紀会長挨拶★ 

 毎日暑い日が続いております。８／５（日）2012-2013 年 

 度青少年交換留学生の冨田万央さんが派遣地であるフィンラン 

 ドへ出発致しました。出発前の彼女の表情は少し逞しく見えま 

 した。無事にフィンランドへ到着したとお母様から連絡があり 

 皆様にくれぐれも宜しくお伝え下さいとのことでした。 

 ８／４（土）米山記念奨学部門セミナーに森田委員長と出席致しました。奨学生終了後は学 

 友となり交流するそうです。 

 私の脳みそではなかなか理解出来ませんので詳しくは森田委員長よりご報告があると思います。 

 さて、今月は会員増強月間です。私たちの先輩達が作り上げたこの素晴らしいクラブの会員数 

 をこれ以上減らしてはダメです。私は入会してから様々な先輩達や同年代の仲間から会社経営 

 の事だけではなく、人としての生き様も教えていただき今も大変勉強になっております。 

 先輩達が作り上げたこの素晴らしい人と出会える川口北ＲＣに新しい出会いを求め続けて行き 

 ましょう！本日は新旧会長幹事歓送迎会です。谷口直前会長・磯直前幹事の労をねぎらい、 

 親睦を深めロータリーを楽しみましょう！ 

  

       ★谷口  顕直前会長・磯  利昭直前幹事へ★ 
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 ★8/8 ニコニコ委員会★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名司会でした！ 増田会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

森川 昌紀   今日はよろしくお願いしま

す。 

谷口  顕   前年度はご協力ありがとう 

        ございました。 

原  浩明   今日はありがとうございま

す。今年 1年間頑張りますの

でご協力下さい。 

磯  利昭   本日はありがとうございま

す。 

山口 久仁幸  谷口さん、磯さんお疲れ様で

した。森川さん、原さん宜し

くお願いします。 

千葉 秀樹   谷口さん、磯さんご苦労様で

した。 

増田  徹   谷口さん、磯さんお疲れ様、

森川さん、原さん宜しく。 

今村  勲   本日はよろしく。 

松本  明   本日はよろしく。 

菅  祐伸   川口は遠い 6：30 は早い。 

奈良 栄一郎  本日は宜しくお願い致しま

す。 

大杉 能弘   本日はよろしく。 

須田  清   本日はよろしく。 

13 口 19,000 円 累計 162,000 円  

♠とても楽しい歓送迎会でした！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


